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Top 10 Sachstand Erneuerung Dorfplatz und Energiepoller

Der Vorsitzende berichtet, dass die Decke in einem sehr schlechten Zustand sei und 
die Poller zum großen Teil defekt. Auch dies habe man sich mir Herrn Kratz zusammen 
angesehen und dieser sei ebenfalls der Meinung gewesen, dass hier Handlungsbedarf 
bestünde. Man könne noch überlegen, ob man die Decke nur im Einfahrtsbereich 
saniere oder komplett erneuere. Dies sei eine Finanzierungsfrage. Im Haushalt stünden 
60.000,00 Euro, damit könne man mit einer Sanierung beginnen. 


